



PROGRAMM AM ERÖFFNUNGSWOCHEHENDE

- Freitag, 23. Mai 2014
14:00-23:00 Uhr: Unterhaltung mit Musik
15:00-19:00 Uhr: Nostalgie-Straßenbahn
- Samstag, 24. Mai 2014
12:00-23:00 Uhr: Unterhaltung mit Musik
14:00-18:00 Uhr: Kinderspielerrasse der Kinderfreunde Tirol
15:00-19:00 Uhr: Nostalgie-Straßenbahn
- Sonntag, 25. Mai 2014
Start um 11:00 Uhr: Einmarsch der Wiltener Musik mit Schützenkompanie (Wiltener Musik, kleine Gruppe spielt im Pavillon)
Frühstück mit dem Original Weißwurstkessel „Stangiwirt - Weißwurstanparty“
11:00-18:00 Uhr: Kinderspielerrasse der Kinderfreunde Tirol
15:00-22:00 Uhr: Unterhaltung mit Musik
10:00-15:00 Uhr: Nostalgie-Straßenbahn
20:00-23:00 Uhr: DJ Kaffee und Kuchen am Dachboden

Rahmenprogramm:

Segway fahren, Hippburg, „Hau den Lukas“

Schatzspiel: Wie viel Kronenverschlüsse sind in neun Maßkrügen drin?

»leben am park« durigstraße

Am Rande der Reichenhau, angrenzend zum Reut-Nicolussi-Park, entsteht die attraktive Wohnanlage »Durigstraße«. Die hervorragende Infrastruktur bietet Schulen, Kindergärten, Sportstätten und zahlreiche Geschäfte sowie beste Anbindung an öffentliche Verkehrsmittel. Das teilweise wohnbaugeförderte Projekt besticht durch die besondere Lage und solide ausgestattete Wohnungen in allen Größen.

Baustart Herbst 2014



KULTurgasthaus Bierstndl öffnet seine Pforten

Mit einem dreitägigen Eröffnungsfest wird das Innsbrucker Kulturgasthaus Bierstndl am 23. Mai mit Pauken und Trompeten wieder aufgesperrt.



KULTurgasthaus Bierstndl öffnet seine Pforten

Ab 1992 war das Lokal im Besitz des „Ver eins Kulturgasthaus Bierstndl“. Vor allem als Kabarettspielstätte für Lesungen und CD-Präsentationen oder als Ort für Slam-Poetry machte sich das Bierstndl dann einen Namen. Ende 2010 wurde der Kulturbetrieb aufgrund finanzieller Probleme eingestellt. 2011 übernahm die bayrische Edith-Haberland-Wagner-Stiftung als Eigentümerin das Gebäude mit dem Versprechen, den Gast- und Kulturbetrieb fortzuführen. Betreiber des Gasthauses ist die Bierstndl Betriebs GmbH mit Burkhard Pederiva und Andreas Hiltpldt.

Alles neu macht der Mai

Das Wichtigste vorab: Das Bierstndl bleibt an sich, wie man es kennt und somit auch sein Flair – und doch wird es modernisiert. Die Raumaufteilung ist wie früher bzw. wurde erweitert. Insge samt wurde das Innere des Bierstndls ähnlich dem Stiftskeller im rustikalen Stil gestaltet. Zudem wurde das ganze Haus behindertengerecht gestaltet und ist nun barrierefrei zugänglich.

Der Kultureingang und der Gastroeingang sind gleich geblieben, die historische Tür zum Schankbetrieb

„Vielen Dank an die Investoren und die Edith-Haberland-Wagner-Stiftung für das Vertrauen in den Standort Innsbruck. Das Bierstndl wird ein Highlight in der Wirtshauskultur.“

Bürgermeisterin Mag. Christine Oppitz-Plöter

wie könnte es auch anders sein – der Restaurator erneut eingebaut. Auch der denkmalgeschützte kleine Pavillon im Gastgarten befindet sich wieder an seinem angestammten Platz. Ebenfalls erneut und wieder eingebaut wurde die Täfelung der alten Stube sowie die his torischen Stiege. Der Theaterraum wurde auch einem „Relaunch“ unterzogen, präsentierte sich nun als heller Raum für 120 Gäste und ist mit neuester Technik ausgestattet. Als Alternative zum insgesamt traditionellen Stil des Bierstndls wurde im Dachgeschoß ein moderner Veranstaltungstraum für rund 60 Personen eingerichtet.

Baustart Herbst 2014

19., 20., 21., 27. und 28. Juni jeweils um 20 Uhr. KR

VERLOSUNG

Innsbruck informiert verlost am Mittwoch, den 07. Mai um 11:00 Uhr, an die ersten drei AnruferInnen unter der Telefonnummer +43 512 57 24 66 je zwei Karten für eine Vorstellung des „Schurkischen Kunos von Drachenfels“.

Kultur im Bierstndl: Kuno kehrt zurück

Die erste Produktion im neu eröffneten Kulturgasthaus Bierstndl wird –

PROGRAMM AM ERÖFFNUNGSWOCHEHENDE

- Freitag, 23. Mai 2014
14:00-23:00 Uhr: Unterhaltung mit Musik
15:00-19:00 Uhr: Nostalgie-Straßenbahn
- Samstag, 24. Mai 2014
12:00-23:00 Uhr: Unterhaltung mit Musik
14:00-18:00 Uhr: Kinderspielerrasse der Kinderfreunde Tirol
15:00-19:00 Uhr: Nostalgie-Straßenbahn
- Sonntag, 25. Mai 2014
Start um 11:00 Uhr: Einmarsch der Wiltener Musik mit Schützenkompanie (Wiltener Musik, kleine Gruppe spielt im Pavillon)
Frühstück mit dem Original Weißwurstkessel „Stangiwirt - Weißwurstanparty“
11:00-18:00 Uhr: Kinderspielerrasse der Kinderfreunde Tirol
15:00-22:00 Uhr: Unterhaltung mit Musik
10:00-15:00 Uhr: Nostalgie-Straßenbahn
20:00-23:00 Uhr: DJ Kaffee und Kuchen am Dachboden

»leben am park« durigstraße

Am Rande der Reichenhau, angrenzend zum Reut-Nicolussi-Park, entsteht die attraktive Wohnanlage »Durigstraße«. Die hervorragende Infrastruktur bietet Schulen, Kindergärten, Sportstätten und zahlreiche Geschäfte sowie beste Anbindung an öffentliche Verkehrsmittel. Das teilweise wohnbaugeförderte Projekt besticht durch die besondere Lage und solide ausgestattete Wohnungen in allen Größen.

Baustart Herbst 2014



KULTurgasthaus Bierstndl öffnet seine Pforten

Mit einem dreitägigen Eröffnungsfest wird das Innsbrucker Kulturgasthaus Bierstndl am 23. Mai mit Pauken und Trompeten wieder aufgesperrt.

Das Wichtigste vorab: Das Bierstndl bleibt an sich, wie man es kennt und somit auch sein Flair – und doch wird es modernisiert. Die Raumaufteilung ist wie früher bzw. wurde erweitert. Insge samt wurde das Innere des Bierstndls ähnlich dem Stiftskeller im rustikalen Stil gestaltet. Zudem wurde das ganze Haus behindertengerecht gestaltet und ist nun barrierefrei zugänglich.

Der Kultureingang und der Gastroeingang sind gleich geblieben, die historische Tür zum Schankbetrieb

wie könnte es auch anders sein – der Restaurator erneut eingebaut. Auch der denkmalgeschützte kleine Pavillon im Gastgarten befindet sich wieder an seinem angestammten Platz. Ebenfalls erneut und wieder eingebaut wurde die Täfelung der alten Stube sowie die his torischen Stiege. Der Theaterraum wurde auch einem „Relaunch“ unterzogen, präsentierte sich nun als heller Raum für 120 Gäste und ist mit neuester Technik ausgestattet. Als Alternative zum insgesamt traditionellen Stil des Bierstndls wurde im Dachgeschoß ein moderner Veranstaltungstraum für rund 60 Personen eingerichtet.

Baustart Herbst 2014

19., 20., 21., 27. und 28. Juni jeweils um 20 Uhr. KR

VERLOSUNG

Innsbruck informiert verlost am Mittwoch, den 07. Mai um 11:00 Uhr, an die ersten drei AnruferInnen unter der Telefonnummer +43 512 57 24 66 je zwei Karten für eine Vorstellung des „Schurkischen Kunos von Drachenfels“.

Kultur im Bierstndl: Kuno kehrt zurück

Die erste Produktion im neu eröffneten Kulturgasthaus Bierstndl wird –

T 0512.281780

profilwohnbau.at